

Advent in Magyaregregy

Nachschwäbischer Eigenart organisierte der Verein der Stockumer Partnerschaft und der Gastgeber in der Umgebung der Burg Máré, einen Weihnachtsmarkt in unserem Dorf.

Die männlichen Mitglieder der Veranstaltung begannen erstens mit dem Aufstellen eines Weihnachtsbaumes in der Mitte des Dorfes.

Die Kinder und die Mütter halfen bei der Dekoration.

Inzwischen beschäftigten sich die Frauen mit dem Backen und Abschmecken traditioneller, schwäbischer Strudeln.

Sauerkirschstrudel mit Grieß, Apfelstrudel mit Mohn und Quarkstrudel wurden in den Ofen gestellt.

Die Frauen machten auch viele, typische Weihnachtskuchen, wie Lebkuchen, Ischler und Linzer.

Bei unserer Veranstaltung gab es Handwerksmesse, Schauspielhaus und Bastelstunde für die Kinder.

Die Mitglieder unseres Vereins boten den hierankommenden Gästen Glühwein und feinen, warmen Tee an.

Für die Stimmung sorgte die Bayerkrainer. Die Band spielte schwäbische Musik für uns. Der Leiter des Ensembles ist László Bogyai.

Die Gäste und die Mitglieder des Vereins verbrachten einen unvergesslich schönen und gemütlichen Nachmittag und Abend, die Präsenz und die Akzeptanz unseres Vereins bei den Bewohnerinnen und Bewohnern unseres Dorfes verstärkend.